



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
9 de octubre de 2023  
Español  
Original: inglés

---

### **Cartas idénticas de fecha 7 de octubre de 2023 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Me dirijo a usted con carácter de suma urgencia en relación con el ataque terrorista asesino a gran escala perpetrado en las últimas horas contra ciudadanos israelíes por el grupo terrorista palestino Hamás, que ha dado inicio así a un ataque asesino contra Israel.

Esta mañana, sábado 7 de octubre, durante la festividad de Simjat Torá, Hamás lanzó descargas masivas de cohetes (miles de ellos) desde la Franja de Gaza hacia el territorio israelí. Al mismo tiempo, terroristas palestinos se infiltraron en localidades israelíes y recorrieron las calles, asesinando y secuestrando a hombres, mujeres y niños inocentes. Estamos ante un ataque terrorista a gran escala, perpetrado contra la población civil de Israel en plena festividad de Simjat Torá, en un momento en el que los israelíes acudían a la sinagoga para celebrar con su comunidad y familia.

En este ataque, que aun prosigue, Hamás lanza cohetes a ciudades desde el sur de Israel hasta Jerusalén y Tel Aviv. Los lanzamientos son extensos e indiscriminados, y su única intención es atacar a la población civil israelí. Ahora mismo hay terroristas de Hamás infiltrados en territorio israelí con la intención de herir y asesinar al mayor número posible de civiles.

Este horrendo ataque, iniciado por organizaciones terroristas dirigidas por Hamás, demuestra una vez más que a Hamás no le interesan ni la seguridad ni el bienestar de los habitantes de la Franja de Gaza. Hamás es una organización terrorista islamista asesina que se rige por la misma ideología genocida yihadista del EIIL y tiene como único objetivo destruir el Estado de Israel y a su pueblo. La organización terrorista es dirigida por el régimen de los ayatolás del Irán, que promueve activamente las actividades terroristas en Israel y contra objetivos israelíes y judíos en todo el mundo. El Irán apoya y financia a Hamás y a otras organizaciones terroristas de Gaza, suministrando diversas armas a esta organización terrorista, que hoy han sido utilizadas para perpetrar el ataque brutal contra civiles israelíes inocentes. Hamás opera a sabiendas y adrede desde zonas densamente pobladas, cerca de edificios e instituciones humanitarias, que utiliza con cinismo para cometer crímenes de guerra asesinos, disparando indiscriminadamente contra la población civil y utilizando a su propio pueblo como escudo humano. Hamás es el único responsable de estos hechos y sufrirá sus consecuencias.



Llevamos años denunciando ante la comunidad internacional, en particular al Consejo de Seguridad y los funcionarios y organismos de las Naciones Unidas, los atentados terroristas ininterrumpidos que perpetrar las organizaciones terroristas palestinas contra Israel y cómo incitan a cometerlos. Ha llegado el momento de que la comunidad internacional, incluido el Consejo de Seguridad, condene inequívocamente los atroces ataques terroristas perpetrados contra la población civil de Israel por Hamás y todas las organizaciones terroristas. Israel espera y exige la solidaridad y el apoyo de todos los miembros de la comunidad internacional que se oponen a este terrorismo bárbaro y a la masacre de hombres, mujeres y niños inocentes. No tolerará la equivalencia moral entre quienes se defienden de este terrorismo y quienes lo perpetrar. La única opción es la tolerancia cero con los crímenes de guerra y el fin genocida de Hamás.

El Estado de Israel tomará todas las medidas necesarias para proteger a sus ciudadanos y defender su soberanía de los continuos ataques terroristas que perpetrar Hamás y otras organizaciones terroristas y cuyo punto de origen es la Franja de Gaza. No nos quedaremos de brazos cruzados mientras se ataca y se asesina a los israelíes. ¿Qué haría cualquier país si sus ciudadanos fueran secuestrados por terroristas en sus ciudades?

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas debe condenar inmediatamente a Hamás. Ahora.

Le agradecería que la presente carta se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Gilad **Erdan**  
Embajador de Israel ante las Naciones Unidas

---